

CHÂTENROY-LE-ROYAL Solidarité

Dons de Noël du foyer Les Avouards à la Banque alimentaire

Joseph SALA (CLP)



Les résidents du foyer Les Avouards de Bonnay ont fait des dons pour Noël à la Banque alimentaire. Photo JSL /Joseph SALA

Mardi, une dizaine d'adultes handicapés du foyer Les Avouards (de l'association PEP 71) situé à Bonnay se sont rendus à l'antenne de la Banque alimentaire de Châtenoy-le-Royal. Ils étaient encadrés par Christelle Day, aide-soignante et de Maryline Martinez, aide médico-psychologique. Les résidents ont remis à Marcelle Bernard, présidente de la Banque alimentaire, et à son équipe de bénévoles des dons de Noël à l'intention de ceux qui peinent à se nourrir.

Le foyer d'accueil médicalisé accueille une quarantaine d'adultes en situation de handicap psychique. Outre les soins prodigués par l'équipe médicale, des animations sont proposées aux résidents. « On a réfléchi à la fête de Noël qui représente la joie et le partage. On a pensé à ceux qui souffrent, notamment de la faim, ont expliqué les résidents du foyer. Nous avons voulu réjouir ces personnes, sans doute malheureuses pour Noël, en leur achetant des denrées alimentaires avec la moitié de la somme que le foyer nous offre chaque année pour cette fête traditionnelle. » L'encadrante Christelle Day a alors précisé : « Nous avons déposé nos dons à la Banque alimentaire dont

l'objectif est d'apporter aide et réconfort aux associations comptant des personnes en grande difficulté sociale. »

Marcelle Bernard a remercié ce geste généreux des pensionnaires du foyer et a déclaré : « Venant de personnes qui connaissent aussi des difficultés, quelle belle leçon de vie ! »